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Why us?
If you believe that the bathroom is not an ordinary room but a home oasis of comfort, 

style and relax in which every detail affects the feeling of harmony and luxury, then you 

don’t have to search any more. VAYER meets the expectations of those busybodies 

who want to relax in their own SPA at the end of their hectic day.

A relaxed man is a happy man indeed.

After a stressful and exhausting day, there is nothing better than a long, relaxing bath. 

It is worth making this experience as pleasant as possible.

With our Customers in mind, in our collection of VAYER products we combined unusual 

design, subtle shape and classic lines, shown in a novel way. Thanks to this, VAYER 

washbasins, baths and shower trays go well with many styles of interior design, 

bringing a touch of luxury, good taste and modernity to every bathroom.

About the company
VAYER is a Swiss brand, established in the Alpine climate. In the inspiring scenery 

of Helvetian peaks, the company developed world-unique technological solutions, 

unheard of by other producers. Swiss technologists patented the anti-bacteria layer 

made of nano silver and Etna heating system - two solutions that cannot be found 

in the competitors’ offer. Trying to dress the innovativeness in appropriate shape, top 

technologists and renowned designers combined developed technological solutions 

with the brand design, symbolized by the VAYER graphic sign.

VAYER is a classic design with character and vision!

This unique project was joined by the CENTRUM company, with its 30 years of experience 

in the industry and a vision of continuous development, appreciated by the Swiss. 

From several corporations competing for the innovative design, it was the CENTRUM 

company that was singled out and that became an exclusive owner of the VAYER brand 

and technological solutions used in its products. We are aware that the trust we have 

been given obliges us to improve the standard and quality of our products. For our 

clients we perfect what seems to be perfect already.

VAYER is the world quality and technological innovation!

Warum wir?
Wenn Sie von der Annahme ausgehen, dass ein Badezimmer nicht nur ein einfacher 

Raum ist, sondern vor allem eine Oase des Komforts, Stils und der Entspannung 

darstellt, in der jedes Detail das Harmonie- und Luxusgefühl schafft, dann sind Sie bei 

uns an der richtigen Stelle! VAYER erfüllt die Erwartungen derer, die sich nach einem 

hektischen Tag im eigenen SPA endlich entspannen möchten.

Entspannter Mensch- glücklicher Mensch

Nach einem stressvollen und anstrengenden Tag wirkt nichts besser als ein langes, 

entspannendes Bad. Man soll sich also Mühe geben, um diese Tätigkeit so angenehm 

wie möglich zu machen.

Mit dem Gedanke an unsere Kunden wechselt sich in der Kollektion der VAYER- Produkte 

das außergewöhnliche Design mit der feinen Form und klassischen Linie ab, die auf 

eine einmalige Art und Weise dargestellt wurde. Diese Eigenschaften führen dazu, dass 

die VAYER Waschbecken, Badewannen und Duschbecken mit vielen Einrichtungsstilen 

im Einklang stehen, wobei sie auch einen Hauch von Luxus, Geschmack und Modernität 

ins Badezimmer bringen.

Über die Firma
VAYER ist eine Schweizer Marke, die im Klima dortiger Alpen entstand. In der 

anregenden Szenerie Helvetischer Spitzen entwickelte man weltweit einzigartige 
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technologische Lösungen, die bisher von anderen Produzenten nicht angewandt 

wurden. Die von den Schweizer Technologen patentierte antibakterielle Schicht aus 

Nanosilber und das „Etna” Aufwärmungsystem bilden Elemente, die man bei der 

Konkurrenz erfolglos suchen würde. Um der Innovation eine entsprechende Gestalt zu 

verleihen, verbanden die hervorragendsten Technologen in Zusammenarbeit mit der 

anerkannten Projektanten die technologischen Lösungen mit dem Projekt der Marke, 

die mit dem VAYER-Zeichen symbolisiert wird.

VAYER steht für klassisches Design mit Temperament und Vision!

In das einzigartige Projekt hat sich die Firma CENTRUM engagiert, deren fast 

dreißigjährige Erfahrung in der Branche und die Vision ständiger Entwicklung die 

Schweizer zu schätzen wussten. Unter einigen Großunternehmen, die um das 

innovative Projekt konkurrierten, zeichnete man eben die Firma CENTRUM aus. Damit 

wurde sie zu alleinigem Inhaber der VAYER-Marke und der technischen Lösungen, die 

bei den VAYER- Produkten angewandt wurden. Wir sind dessen bewusst, dass das 

uns geschenkte Vertrauen auch eine Verpflichtung mit sich zieht, deshalb steigern wir 

ständig Standard und Qualität unserer Produkte. Für unsere Kunden verfeinern wir 

das, was schon vollkommen zu sein scheint.

VAYER bedeutet Weltqualität und technologische Innovation!

Dlaczego my?
Jeśli wychodzisz z założenia, że łazienka to nie tylko zwykłe pomieszczenie, ale przede 

wszystkim domowa oaza komfortu, stylu i relaksu, w której każdy szczegół wpływa na 

poczucie harmonii i luksusu, to dobrze trafiłeś! VAYER spełnia oczekiwania tych, którzy 

po zabieganym dniu chcą w końcu odpocząć we własnym SPA.

Człowiek zrelaksowany to człowiek szczęśliwy.

Po stresującym i wyczerpującym dniu nic nie sprawdza sią lepiej niż długa, odprężająca 

kąpiel. Warto więc dołożyć starań, by czynność ta była maksymalnie przyjemna. Z 

myślą o naszych Klientach w kolekcji wyrobów VAYER przeplatają sią nieprzeciętny 

design, subtelny kształt i klasyczna linia, ukazana w niespotykany dotąd sposób. 

Dzięki temu umywalki, wanny i brodziki VAYER komponują się z wieloma stylizacjami, 

wnosząc do każdej łazienki nutę luksusu, smaku i nowoczesności.

O firmie
VAYER to szwajcarska marka, powstała w klimacie tamtejszych Alp. W inspirującej 

scenerii helwetyckich szczytów opracowano unikalne na skalę światową rozwiązania 

technologiczne, niestosowane dotąd przez innych producentów. Opatentowane 

przez szwajcarskich technologów powłoka antybakteryjna z nanosrebra i system 

podgrzewania Etna to elementy, których próżno szukać u konkurencji. Chcąc ubrać 

innowacyjność w odpowiadającą jej jakości formę, najwybitniejsi technolodzy 

we współpracy z uznanymi projektantami połączyli opracowane rozwiązania 

technologiczne z projektem marki, symbolizowanej znakiem graficznym VAYER.

VAYER to klasyczny design z temperamentem i wizją!

W ten niepowtarzalny projekt wpisała się firma CENTRUM, która ze swoim blisko 

30-letnim doświadczeniem w branży i wizją ciągłego rozwoju została doceniona przez 

Szwajcarów. Spośród kilku korporacji rywalizujących o pozyskanie innowacyjnego 

projektu to właśnie firma CENTRUM została wyróżniona, stając się tym samym 

wyłącznym właścicielem marki VAYER i rozwiązań technologicznych stosowanych w 

jej produktach. Jesteśmy świadomi, że zaufanie, jakim nas obdarzono zobowiązuje, 

dlatego ciągle podwyższamy standard i jakość naszych produktów. Udoskonalamy dla 

naszych Klientów to, co już wydaje się doskonałe.

VAYER to światowa jakość i technologiczna innowacja!



Nano silver - a protective shield of sterile particles

When you decide to use VAYER products, you will enjoy not only a beautifully arranged 
interior but also an unparalleled material used in the production of our baths. The 
secret of reliable quality of VAYER products lies in nano particles. We selected a real 
jewel among them and ennobled the elements of our collection with it. Submerging our 
products in it gave them another advantage: VAYER washbasins, baths and shower 
trays are covered with a protective anti-bacteria layer which fights bacteria and 
prevents their multiplication.
A self-cleaning bathroom that takes care of your health - this is what we call the 
technology of the future which can become reality in every household thanks to the 
VAYER company!

Nanosilber - Schutz aus keimfreien Partikeln

Wenn Sie sich für VAYER entscheiden, werden Sie sich eines exzellent eingerichteten 
Raumes, sowie eines unvergleichbaren Materials erfreuen können, das man bei der 
Produktion unserer Badewannen verwendete. Das Geheimnis zuverlässiger Qualität 
der VAYER- Produkte steckt in Nanomolekülen. Daraus haben wir einen Kleinod 
herausgekriegt, mit dem wir die Elemente unserer Kollektion veredelt haben. Die darin 
eingetauchten Produkte wurden um einen neuen Vorteil bereichert: Waschtische, 
Badewannen und Duschwannen der VAYER- Marke werden von einer antibakteriellen 
Schicht geschützt, die Bakterien spontan abtötet und gegen ihre Entwicklung wirkt. 
Selbstreinigendes Badezimmer, das um Ihre Gesundheit sorgt - sowas nennen wir 
die Technologie der Zukunft, die, dank der VAYER- Marke, in jedem Haus zur Realität 
werden kann!

Nanosrebro - osłona ze sterylnych cząsteczek

Jeśli zdecydujesz sią na VAYER, będziesz cieszyć sią nie tylko wspaniale urządzonym 
wnętrzem, ale też niezrównanym surowcem, jakim posłużono się do produkcji naszych 
wanien. Tajemnica niezawodnej jakości produktów VAYER tkwi w nanocząsteczkach. 
Spośród nich wyselekcjonowaliśmy prawdziwy klejnot, którym uszlachetniliśmy 
elementy naszej kolekcji. Zanurzenie w nim naszych produktów nadało im nową 
zaletę: umywalki, wanny i brodziki VAYER osłonięte są powłoką antybakteryjną, która 
samoistnie zwalcza bakterie i zapobiega ich rozwojowi.
Samoczyszcząca sięłazienka, która dba o Twoje zdrowie-oto, co nazywamy technologią 
przyszłości, która dzięki marce VAYER może stać się rzeczywistością każdego domu!



Etna
For many people, the most important element of a bathroom is still a bath. Imagine a 
relaxing bath of your dreams. You submerge in the water, pleasant warmth wraps your 
body up. What’s more - you can choose the color of water and give yourself a special 
chromo-therapy. You light a candle, pick your favorite book and forget the everyday 
life. The bath support gently warms your back, while warm water soothes your senses.
This dream becomes reality thanks to the ETNA system used in the baths. It is 
connected to the central heating system, so the bath can keep the water temperature 
at the same level for as long as you wish and it is also a bath radiator. This innovative 
design allows you to take an unlimited hot bath and save water and energy.

Etna
Die Badewanne gilt immer noch für viele Personen als das bedeutendste Element 
der Badezimmerausstattung. Stellen Sie sich ein Entspannungsbad ihrer Traume vor. 
Sie tauchen ins Wasser ein und werden von einer angenehmen warme umhüllt. Und 
was mehr- Sie können die Wasserfarbe auswahlen, wodurch Sie sich eine gewisse 
Chromtherapie gönnen. Sie zünden eine Kerze an, nehmen Ihr Lieblingsbuch zur 
Hand und vergessen den Alltag. Die Wannenlehne wärmt sanft Ihre Rücken und das 
warmbleibende Wasser beruhigt Ihre Sinnen.
Dieser Traum kommt in der Badewanne mit dem ETNA-System in Erfüllung. 
Dank des Zentralheizungsanschlusses bleibt die Wassertemperatur auf gleichem 
Niveau so lange, wie Sie es möchten und die Wanne erfüllt zugleich die Rolle des 
Badezimmerheizkörpers. Das innovative Projekt ermöglicht zeitlich unbegrenztes Bad 
im warmen Wasser bei gleichzeitiger Energie- und Wassereinsparung.

Etna
Dla wielu osób najważniejszym elementem wyposażenia łazienki wciąż pozostaje 
wanna. Wyobraź sobie relaksującą kąpiel swoich marzeń. Wchodzisz do wody, 
przyjemne ciepło otula Twoje ciało. Mało tego - masz wpływ na kolor wody, fundując 
sobie tym samym swoistą chromoterapią. Zapalasz świeczką, bierzesz do ręki ulubioną 
lekturą i zapominasz o codzienności. Oparcie wanny delikatnie grzeje Twoje plecy, a 
ciągle ciepła woda koi zmysły.
Marzenie to staje się faktem za sprawą zastosowanego w wannach systemu ETNA. 
Dzięki podłączeniu do ogrzewania centralnego, wanna utrzymuje temperaturą wody 
na stałym poziomie tak długo, jak tego zapragniesz, pełniąc jednocześnie rolą grzejnika 
łazienkowego. Innowacyjny projekt umożliwia nieograniczone czasowo, ciepłe kąpiele, 
przy jednoczesnym oszczędzeniu wody i energii.
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The Etna
Etna is an innovative system of heating which will change your approach to bathing. 
Thanks to unique installation of the cords distributing warmth all over its surface, the 
bath may also serve as a bathroom radiator.
The Etna system was created with ecology and user’s comfort in mind. The connection 
of the bath to the central heating system makes long, hot baths environment-friendly. 
This was achieved through the use of special installation: the heat is directed inside the 
bath through the cords located in the perimeter of the bath, while the insulation material 
used in the outer casing prevents loss of heat outside.
The bath heated in this way may also function on your terrace or in your garden in all 
weather conditions, becoming a thermal spring. All you need to do is to fill the central 
heating system with non-freezing liquid.

Etna - System
Etna bildet ein innovatives Aufwarmungsystem, das Ihre Einstellung zum Bad verändern 
wird. Dank einzigartiger Installierung der warmeleitungen kann die Wanne zugleich als 
ein Badezimmerheizkörper dienen.
Das Etna- System wurde mit dem Gedanke an Umweltfreundlichkeit und Nutzungskomfort 
geschaffen. Der Anschluss der Wanne an die Zentralheizung verursacht, dass die langen, 
warmen und umweltfreundlichen Bader Tatsache werden. Den Effekt erzielte man durch 
die Anwendung einer speziellen Installation: die Wärme in der Badewanne wird durch die 
Leitungen nach innen verbreitet und das thermisch isolierte Material auf der Außenseite 
des Gehäuses verhindert Durchdringung der warme nach außen.
Die auf diese Weise gewärmte Badewanne kann auch an der Terrasse oder im Garten 
eingesetzt werden. Sie fuktioniert bei jeden Wetterbedingungen, wodurch sie in Ihrem 
Haus die Rolle einer Thermalquelle erfüllen kann. Um das zu erreichen, brauchen Sie nur 
Ihre Heizungsanlage mit dem Kalteschutzmittel zu füllen.

System Etna
Etna to innowacyjny system podgrzewania, który zmieni Twoje podejście do kąpieli. 
Dzięki unikalnej instalacji przewodów rozprowadzających ciepło w jej obrąbie, wanna 
może jednocześnie służyć jako grzejnik łazienkowy.
System Etna został stworzony z myślą o ekologii i komforcie używania. Podpięcie wanny 
do centralnego systemu ogrzewania sprawia, że długie, ciepłe kąpiele są przyjazne dla 
środowiska. Efekt ten udało się osiągnąć dzięki zastosowaniu specjalnej instalacji: ciepło 
kierowane jest do wnętrza wanny za pomocą umieszczonych w obwodzie przewodów, a 
materiał izolacyjny zastosowany w zewnętrznej obudowie zapobiega przenikaniu ciepła 
na zewnątrz.
Ogrzewana w ten sposób wanna może funkcjonować również na tarasie lub w ogrodzie 
w każdych warunkach atmosferycznych, tworząc domowe źródło termalne. Wystarczy 
wypełnić instalację CO niezamarzającym płynem.
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